
氷川中学校だより

６月１日（水）１年生は芦北青年の家で集団行動訓練を行いました。４月の入学以来、毎
日の生活や学習、そして体育大会と一生懸命頑張っている姿を、芦北でも見ることができま
した。初めての期末試験、そして中体連も経験していく中で、先生方や氷川中の先輩の後押
しを受け、一人一人が自分の目標に向け、またクラスでの団結のために精一杯行動し、成長
している様子がわかります。これからのますますの活躍から目が離せません。楽しみです。

学力を伸ばします！ 心身の鍛錬・洗心、

中体連夏季総体！
中体連大会推戴式を行いました（コ

期末テストを ロナ感染防止対策のため、残念ながら一斉に集まることな
実施しました。 く、放送などで行いました）（応援のメッセージを掲載します）
下は、英文が
びっしりと書か
れた２年生の

自主学習ノートの様子
です。日々精一杯学び
を深めています。熱意と
指導力で導いて頂く本
校職員に感謝です！ （大会は6月２５，２６日、7月２日、団体戦の組み合わせ

および結果等は学校HPに掲載予定。）

氷川中の伝統を引き継ぎ、発展！令和４年度生徒総会開催！
５月２７日に、生徒総会を開催しました。氷川中の生徒会活動は、自主

自立の精神に満ちた
伝統ある活動です。 ようこそ！！先輩！
今年も各クラスからの 本校卒業の２人（増永さん、小野
活発な意見がありまし さん）が栄養士等の資格取得のた
た。一人一人がよりよ め、１週間の現場実習に来ました。
い生活を目指して、氷 氷川中の給食の良さに改めて気づ
川中を、地域を、そし いたことでしょう！これからも頑
て、自分の良さを向上 張って下さい、憧れの先輩方！栄

させていきたいと考えています。 養教諭の馬場先生、ご指導ありがとうございました！

いよいよ来週は中体連となりました。３年生にとって最後の大会です。入学してコ
ロナ禍の中これまでと全く違う環境で練習してきたと思います。また体育大会や勉強
など忙しく時間がない中、忙しいことを理由にせず、熱心に練習してきた姿はとてもか
っこいいです。３年間の練習の成果を発揮できるよう頑張ってください。
１，２年生は今のチームでプレーできるのは最後になります。今まで頑張ってきた仲

間を信じ最高の試合になるよう頑張ってください。またみなさんは氷川中の代表とし
て大会に出場します。氷川中プライドを持ち、全力で負けても勝ってもいい試合だっ
た、と言えるような、そんな試合にしてほしいです。
私たち文化部や部活に入っていない人たちは試合に出られない分、みなさんの

健闘を心から応援しています。悔いのない試合ができるように頑張ってください。
(生徒代表)藤本美月、本田玲菜

令和４年６月２５日
文責 西村敏昭
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生徒総会に、保護者OBの方がエール！
前項に記載しました本校の生徒総会に、地域の本校生徒の保護者でもあり、
地域学校協働活動コーディネーターの山村さん、氷川町学校運営協議会ディレ
クターの稲本さんが参観して頂き、「子どもたちが自分たちのことをよく考え
ていますね」と励ましてくださいました。これまでの氷川中の自主自立、人権
尊重の精神はこれからも氷川中生徒に受け継がれ、「鍛錬・奉仕・洗心」の校
訓とともに、「氷川中プライド」として受け継がれていきます。写真の山村さ
ん、そして稲本さん、お忙しい中、ありがとうございました。また、山村コーディネータに
は、学習・授業支援のコーディネートなどお頼りすることが多く、毎日のように氷川中に来
校されて、地域の力と学校のニーズをつないで頂き、感謝しています。

ソフトテニスクラブのみなさんと、ＣＳ、生徒で「アジ
サイロード（仮称）」、取り組みます！
氷川中のテニスコートで汗を流しておられる氷川ソフトテニ

スクラブのみなさんが、テ
ニスコートと用水路・道路
の間のスペースにアジサイ
を植樹して頂くことになりま
した。いつもテニスを楽し

みながらその周辺や学校の環境整
備・美化に尽力して頂いており、生徒
との元気なあいさつを楽しみにしてお
られます。たくさんの挿し芽の準備もし
て頂きました。また、地域の方から苗の提供もあり、氷川中CS、学校協働
活動としても是非協力させて頂きたいと申し出まして、快く引き受けてく

ださいました。事前の準備等を経て、７月６日（水）１６：３０よりアジサイの植樹をCS委員や氷川中学校生
徒も参加して行う予定です。いつもテニスの練習の帰りには写真のように学校に一礼して帰られる美し
い姿が印象的です。これからも、テニスを通
して氷川中生を見守って頂き、いつまでも 夢の実現に向けて!!
お元気で活動して頂きたいと願っておりま 氷川中の先輩も、頑張っています！
す。いつもほんとうにありがとうございます。 昨年もそうでしたが、氷川町の皆さんの先輩が高校な

どでも活躍している様子を見て大変うれしく感じます。ご
民生児童委員の皆さま、 家庭や地域、学校でもいろいろな経験や失敗を繰り返し
お世話になりました！！ ながら、周りに支え
６月１３日（月）は、氷川町民生児童委員 られ、感謝しながら

の皆さまとの懇談会にお呼び頂きましてあ 成長していく姿を後
りがとうございました。いろいろなご指摘や 輩もよき見本として
お尋ねを頂くことができました。コロナ禍も 頑張ってくれます。
手伝って子どもたちを取り巻く環境が厳しさ いつまでも自分の
を増した部分もあります。学校と地域で情 夢や目標を持ち続
報を共有して地域の宝である子どもたちの ける生き方をしたい
育成を行っていければと思います。また、い と感じます。
つでもご連絡ください。これからもどうぞよ
ろしくお願いします。

ある日の給食の様子です。手作り感満載のピザトースト（トマト
ソース）、サラダにはクルトンが別に添えられています。また、
カットメロン、具だくさんの温かい汁物。氷川中のみなさん、美
味しい給食を毎日いただけて、本当に幸せです!!感謝、感謝！


